



## Trenes Culturales celebró nueva parada en Graneros

Trenes Culturales, del ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, celebró el fin de semana una nueva parada, esta vez en la comuna de Graneros. El escenario, instalado en el Parque Alberto Hurtado, albergó a alrededor de 10 mil personas que llegaron, este sábado y domingo, a disfrutar de los shows gratuitos de Inti Illimani Histórico, Sinergia Kids, Zúmbale Primo y Juanito Ayala.

La primera jornada partió el sábado 11 de mayo en la tarde. La ministra (s) de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Jimena Jara, llegó hasta la estación San Francisco de Mostazal, en donde fue recibida por la alcaldesa de San Francisco de Mostazal, Verónica Arroyo; y por el alcalde de Graneros, Marcelo Miñañir.

Aquí se reunió con el gerente de Operaciones Ferroviarias de EFE, Felipe Castro; con el Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la Región de O'Higgins, Cristo Cucumides; con el Seremi de Gobierno, Carlos Carrasco y con aproximadamente 40 vecinos de Graneros. Luego de recorrer una exposición de artesanos de la zona, subieron al tren junto al grupo de cueca "Las Regalonas", quienes musicalizaron el recorrido durante los 15 minutos que duró el trayecto.

Una vez en Graneros, el grupo fue recibido por las autoridades y por un grupo folclórico, y se dirigió al Parque Alberto Hurtado, en donde familias de la zona disfrutaban la presentación de Sinergia Kids y de las actividades or-

ganizadas en el recinto, con entretenimientos para niños y niñas, artesanía local y comida, cerca del escenario principal.

"Que hoy los Trenes Culturales hagan una parada en Graneros es una muestra clara de que, como gobierno, estamos comprometidos con la descentralización incluso al interior de las regiones, favoreciendo la oferta cultural local, y buscando territorios que no estén emplazados en las capitales regionales, como es el caso de esta comuna", dijo la subsecretaria Jimena Jara sobre esta actividad.

El alcalde de Graneros, Marcelo Miñañir, destacó todo el trabajo realizado para concretar esta iniciativa en la comuna. "En esta actividad han participado muchos actores, desde el presidente Gabriel Boric,



que tomó esta iniciativa; y luego el ministerio de las Culturas, la seremía, la Delegación Presidencial, vecinos, emprendedores, artistas y artesanos. Todos hemos sumado, porque la cultura nos une, y estamos muy contentos porque en Graneros esto es un gran hito cultural. Queremos seguir trabajando con nuestros emprendedores y artistas locales, y por supuesto, que la cultura siga floreciendo", dijo el alcalde.

El domingo 11 de mayo, la programación comenzó desde las

14.30 horas, con la presentación de una batucada y posteriormente con la Agrupación Kamac. Luego fue el turno de la banda de rock alternativo Quivik, y de la destacada cantautora local Maka Meléndez. La cartelera incluyó también a Nebulosa Creadora, y la música de Juanito Ayala. La fiesta cultural terminó con Inti Illimani Histórico, a cerca de las 19:45 horas.

Trenes Culturales es un proyecto del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Pa-

trimonio, implementado en coordinación con los municipios participantes y EFE, que considerará el desarrollo de giras de artistas y creadores mediante este medio de transporte, quienes realizarán intervenciones culturales y artísticas con entrada liberada en diversas comunas de Chile. En esta segunda etapa, los Trenes Culturales estarán en siete comunas o ciudades del país: Chillán, Puerto Varas, Talcahuano, San Bernardo, Valparaíso, Arica y Graneros.